

## Entregan botones de alerta en Guanajuato

### El Sol del Bajío

CELAYA, Gto. (OEM-Infomex).- La Secretaría de Seguridad Pública del estado entregó los primeros botones de alerta, ahora llamados "botones de enlace ciudadano", que forman parte del programa de seguridad "Escudo" y que en total serán 20 mil distribuidos en el territorio guanajuatense.

La primera entrega se hizo en el municipio de León, un total de 540, de los cuales 480 fueron para la delegación estatal de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) y 60 más para la delegación del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), a través de sus sistemas de estancias infantiles y guarderías.

El titular de la SSPG, Alvar Cabeza de Vaca, detalló que con la entrega de los botones de enlace ciudadano, se dará cobertura al total de las estancias infantiles de la Sedesol, así como al total de las 60 guarderías del IMSS que se encuentran en el estado.

Señaló que los criterios para la distribución de los botones de alertamiento, se hizo tomando en cuenta sobre todo la afluencia de personas, flujos de capital, zonas en donde se hayan registrado conductas antisociales y la atención a población vulnerable.

El secretario de Seguridad Pública del estado subrayó que el botón de enlace es un mecanismo de acercamiento entre la ciudadanía y las autoridades municipales, estatales y federales, en una coordinación operativa ante el llamado de la

población que requiera atención de los cuerpos de Seguridad pública y emergencia.

Además, dijo que el botón dará aviso en las centrales de emergencia y al C5-I para implementar acciones inmediatas en beneficio de la ciudadanía.

Recordó que serán 20 mil botones de enlace ciudadano los que serán entregados por el Gobierno del estado a distintas instancias del sector público y privado por medio de la sociedad civil organizada, cámaras empresariales, entre otras.

Alvar Cabeza de Vaca subrayó la importancia de que se haga uso de manera responsable del botón de enlace, y dijo que cada vez que se oprima habrá una respuesta coordinada de las autoridades de seguridad y de emergencia.

Destacó que la entrega de los botones, representa la parte social del programa "Escudo", ya que involucra las acciones preventivas que puedan reforzar las acciones coordinadas de atención a la ciudadanía en casos de emergencia.

Claudia Navarrete Aldaco, delegada de la Sedesol en Guanajuato, señaló que con la entrega de los "botones de enlace ciudadano" se reforzará la seguridad de las estancias infantiles, lo que permitirá que las madres y padres de familia tengan la certeza de que se fortalece la seguridad de los menores.

En tanto que Sergio Andrés Santibáñez Vázquez, delegado del IMSS, dijo la entrega de los botones beneficiará a las familias que hacen uso de las guarderías con las que cuenta.

